



富県・新山保育園からこんにちは

とみがた元気っ子だより



平成 27 年 2 月

今年の冬は、年末から雪が降り雪景色のシーズンが長いです。子どもたちにとっては、そり遊びやスケートごっこなど冬の遊びを楽しむことができました。しかし、健康面ではどうしても避けられないインフルエンザや胃腸炎などの感染症が流行り、行事を変更しなければならないことがありました。あと 1 ヶ月で年長児は卒園し入学に向かって心躍らせています。他の子どもたちは年長児とのお別れの会や卒園式に向けて準備が始まっています。今年度も地域の皆様には子どもたちと一緒に見守っていただき、ありがとうございました。子どもたちの保育園での様子ご覧下さい。

とみがたっ子

にいやまっこ



TV や雑誌で何回か紹介され話題にもなった新山保育園です。保育園の園庭はもちろんのこと周りも銀世界なので、いつでもそり遊びができます。段差のある田んぼの土手は最高の遊び場です。新山、富県のどちらの保育園も田んぼや土手で許可なく自由に遊ばせてもらっています。所有者の方、申し訳ありません。



北福地の山際で見つけた田んぼの自然のスケートリンクです。最初はこわごわ乗っていましたが、滑ることが面白くなると勢いもつき氷の上を走ったり回ったり、転ぶことさえ楽しくなります。薄い氷のところにはまるハプニングもありますが、何事も経験です。

鬼が来た!!



節分を前に、鬼からの手紙が届きました。
「わるいこは、やまにつれていく」という内容
でした。これは大変と子ども達はお面や升を作
って鬼退治の用意です。1人も連れていかれな
くてよかったです！よかったです！

入園・入学に向けて



年長児は入学に向けて、小学校1日入学、給食体験、1年生との
ドッヂボールなど小学校で体験してきました。交通指導では通学路
を歩いて一人で信号を渡る経験もしました。4月が待ち遠しいです。



4月から年少さんに上がるお子さんとのふれあい保育では、年少さんと一緒に遊びました。お母さんから
だんだん離れて、一人で遊びに挑戦するお子さん、お母さんと一緒に大丈夫といろいろでしたが、少しづつ
保育園に慣れていくくださいね。この日はお昼にカレーも食べて給食体験もしていってくれました。